
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Apresentamos à consideração da Casa o seguinte: 
 

 

Foi-nos reivindicado pelos munícipes residentes no bairro 

Sumarezinho, para que intercedêssemos junto ao Poder Executivo local 

objetivando poda de árvore, localizada na calçada no endereço informado na 

ementa do presente requerimento. 

 

Salienta-se que trata se de árvore de grande porte e que em 

dias de ventos fortes, oferece risco de queda de galhos aos pedestres e veículos, 

e que, sem a manutenção necessária deixa a rua muito escura. Informam ainda 

que o serviço já foi solicitado com protocolo número 2022 146813, mas que até 

a presente data não consta realização da poda. 

 

Ante o exposto, REQUEREMOS à nobre Mesa, na forma 

Regimental e, depois de ouvido o Plenário desta Egrégia Casa, seja oficiado ao 

Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que solicite à Secretaria 

competente o cumprimento da presente reivindicação. 

 

Sala das Sessões, 21 de junho de 2022 

 

 

 

Alessandro Maraca 
Vereador 

REQUER A PODA DE ÁRVORE NA RUA 

TEREZINA, NÚMERO 487, BAIRRO 

SUMAREZINHO, PROTOCOLO NÚMERO 2022 

146813, CONFORME ESPECIFICA. 

EMENTA: 

REQUERIMENTO Nº 4671/2022
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